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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Leonore Gölfert um 19:10 Uhr eröffnet. Das Protokoll der letzten Sitzung 
vom 14.10.2013 wurde einstimmig angenommen. Der Tagesordnungspunkt „Neues aus den 
Studiengängen“ wurde teilweise früher behandelt und „Kommende Veranstaltungen“ gestrichen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde:  Elisabeth Dippold, Cornelius Lüdtke, Lukas Kraft,  
Georg Thessmann (19.25) 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Studiengängen 

Das Modul Externes Rechnungswesen wurde von Prof. Alfen und Herrn Zhyzhyl von der 
Professur Betriebswirtschaftslehre im Bauwesen betreut. Die abschließende Prüfung ist schlecht 
ausgefallen, da beim ersten Versuch etwa 60 % und bei der Wiederholungsprüfung ca. 80 % der 
Studierenden nicht bestanden haben. Bei der Vorbereitung gab es nur eine ungenügende 
Abstimmung zwischen den Übungen, der Probeklausur und der Prüfungsvorbereitung. Das 
Modul wird erneut im Sommersemester angeboten werden. Zur Klärung der Problematik wird 
ein Gespräch mit den Verantwortlichen angestrebt, wobei auch ein*e Studierende*r teilnehmen 
soll, welche*r das Modul erfolgreich abgeschlossen hat. Von Seiten des FsR wird Tobias Hesse 
daran teilnehmen. Für kommende Woche soll ein Termin vereinbart werden.  
 
Tobias Hesse, Christian Knoth und Georg Thessmann betraten um 19:25 Uhr die Sitzung. 
 
Lukas Kraft verließ um 19:30 Uhr die Sitzung. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Dennis Körting (Fak. B) wurde nicht in den Beirat für Studium und Lehre gewählt. Als 
Vertretung der Studierenden wurden Jan Dittrich (Fak. M) und Andreas Sieling (Fak. G) 
entsandt. 

 Das Referat für Kulturförderung muss neu besetzt. 

 Der Flügel der M18 wurde erfolgreich repariert und soll in Zukunft stärker vor 
Verschleißerscheinungen geschützt werden. Ein Eröffnungskonzert wird bereits geplant. 

 Das Café in der M18 soll ab Donnerstag wieder geöffnet werden. 
 
Fakultätsrat 

 Für die Professur Verkehrsplanung und Verkehrstechnik soll aufgrund eines Fehlers im 
Entwicklungsplan entgegen ersten Planungen die Fakultät Bauingenieurwesen 
umfassend zuständig sein. 

 Für das WS 2013/14 haben sich knapp 1000 Erstsemester eingeschrieben. Die Anzahl 
ist damit leicht nach unten gegangen. 

 Die geplante 60-Jahr-Feier soll am Freitag bei der summaery stattfinden.  

 Es wurde das „Bauhaus-Institut für zukunftsweisende Infrastruktursysteme“ (b.is) 
gegründet. Dieses neue Institut an der Bauhaus-Universität soll Kompetenzen im Bereich 
Umweltingenieurwissenschaften und Infrastrukturforschung bündeln. Es wird das Ziel 
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verfolgt, die Kooperation der beteiligten Professuren Siedlungswasserwirtschaft, 
Biotechnologie in der Ressourcenwirtschaft und Urban Energie Systems zu intensivieren, 
um Lehr-, Forschungs- und Beratungsaufgaben auszubauen. Der Institutsvorsitz wurde 
von Prof. Londong übernommen. 

 Die Stipendien der Fiedler-Stiftung sollen stärker genutzt werden, wobei dafür 
Studierende zunächst von Professoren vorgeschlagen werden müssen. 

↑Top↑ 

Weiteres zu 3. Neues aus den Studiengängen 

Tobias Hesse, Cornelius Lüdtke und eine Studentin hatten ein Gespräch mit Herrn Oeser 
bezüglich der Prüfung vom Modul Vergaberecht geführt. Es konnte festgestellt werden, dass bei 
der Wiederholungsprüfung lediglich vier Studierende erneut nicht bestanden haben. Für die 
Zukunft wurde eine bessere Kommunikation angemahnt. 

↑Top↑ 

5. BauFak 2013 

Für die Anreise nach Köln kann das StuKo-Mobil und ein Privatfahrzeug von Susanne 
Kühlewindt genutzt werden. Das Treffen für die Abfahrt soll um 9 Uhr an der M18 erfolgen.  
 
Georg Thessmann verließ um 20:20 Uhr die Sitzung. 
 
Für die Präsentation in Köln müssen noch Schilder gebastelt werden und der Ablauf weiter 
konkretisiert werden. Die Bewerbung als Austragungsort für eine BauFak soll in den letzten 
Details direkt in Köln besprochen werden. 
 
Elisabeth Dippold und Cornelius Lüdtke verließen um 20:30 Uhr die Sitzung. 

↑Top↑ 

6. Sonstiges 

Georg Thessmann hat an der Erfurt FH studiert und kann den Kontakt zum dortigen FsR 
herstellen. Damit soll das seit langer Zeit angedachte Gespräch mit dem FsR Erfurt ermöglicht 
werden. 
 
Paul Winkler wird die Rede bei der Graduiertenfeier übernehmen. 
 
Stefan Doose hat damit begonnen, eine Übersicht über alle Gremien usw. zu erstellen, wo sich 
Studierende der Fachschaft Bauingenieurwesen engagieren. 

↑Top↑ 

7. Termine der nächsten zwei Wochen 

05.11.2013 Bibliotheksbeirat 
05.11.2013 Hochschul- und Studierendenbeirat der Stadt Weimar 
11.11.2013 StuKo 

↑Top↑ 

8. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 12.11.2013, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 


